

УДК 338:332.1

**ФОРМЫ И ТЕХНОЛОГИИ РЕАЛИЗАЦИИ ПАРТНЕРСКИХ ОТНОШЕНИЙ МАЛЫХ, СРЕДНИХ И КРУПНЫХ ПРЕДПРИЯТИЙ В РЕГИОНАЛЬНОЙ ЭКОНОМИКЕ**

*А.В. Алешин*

*Анализируются основные формы и технологии взаимодействия разномасштабных субъектов бизнеса в контексте их влияния на развитие экономической системы региона. Проводится группировка различных форм сотрудничества малых, средних и крупных предприятий в зависимости от степени формализации отношений участников партнерства. Определяются факторы, влияющие на развитие, и эффекты реализации различных технологий, реализации партнерских отношений бизнес-структур различного масштаба деятельности.*

*Ключевые слова: формы взаимодействия разномасштабных субъектов бизнеса, развитие экономики региона, механизмы партнерства малых, средних и крупных предприятий.*

*A.V. Aleshin*

***Forms and technologies of realization of partnership relations of small, middle and big entities in regional economy***

*It is analyzed the main forms of technology and interaction of different scales of business entities in the context of their impact on the development of economic systems in the region. Various forms of cooperation of small, medium and large enterprises, depending on the degree of formalization of the relations of the Partnership are classified. It is determined factors affecting the development, implementation and effects of different implementation technologies partnership businesses of various sizes.*

*Key words: forms of interaction between different scales of business entities, economic development in the region, the partnership arrangements of small, medium and large enterprises.*

Литература

1. *Егорова Н.Е.* Формы и экономические механизмы взаимодействия малых и крупных предприятий. М., ЦЭМИ РАН / <http://www.cemi.rssi.ru>
2. Портал информационной поддержки развития малого и среднего производственного бизнеса / <http://www.subcontract.ru>. Дата обращения 10.09.2010.
3. *Скоц А.* Эффективность кластеризации региональной экономики // Экономические стратегии. 2007. № 05–06.
4. *Кастельс М.* Становление общества сетевых структур // Новая постиндустриальная волна на Западе: Антология / Под ред. В.Л. Иноземцева. М., 1999.
5. *Development on the Ground. Clusters, Networks and Regions in Emerging Economies.* Edited by A.J. Scott and G. Garofoli. Taylor & Francis e-Library. 2007.
6. *Caniels M.C., Romijn H.* Agglomeration Advantage and Capability Building in Industrial Clusters: The Missing Link//The Journal of Development Study. 2003. Vol.39 (3).